



Fernández y Peñalver firmaron ayer la renovación del acuerdo económico. ARAGÓN PRESS

Los puntos de encuentro familiar reciben 351.000 euros

El Gobierno de Aragón renovó ayer el acuerdo con estos centros

ARAGÓN PRESS

ZARAGOZA.- Los puntos de encuentro familiar, lugares creados con el objetivo de minimizar el impacto negativo que ejerce en los hijos las separaciones matrimoniales y el consiguiente régimen de visitas, recibieron ayer un nuevo impulso económico para continuar con su trabajo.

La Consejería de Asuntos Sociales y Familia del Gobierno de Aragón, a través del departamento de Familia, renovó el acuerdo económico con la Asociación de Puntos de Encuentro de Aragón (APEFA). En total, Asuntos Sociales destinará una partida de 351.000 euros durante el 2009 para apoyar las labores de mediación y soporte psicológico a los menores.

Sólo en 2008, APEFA atendió a 600 familias en la Comunidad, 532 de ellas en la capital aragonesa. Este número supone un incremento del 60% respecto al anterior periodo. Un crecimiento que no ha pasado desapercibido para los miembros de la organización y se ha visto reflejado en la aportación económica de Asuntos Sociales, la cual ha crecido en 101.000 euros respecto a 2008.

Para el colectivo, el aumento de las familias que se acercan hasta sus locales está relacionado con la creación de los Juzgados de Violencia de Género, ya que se unen a los Juzgados de Familia a la hora de tratar temas relacionados con las disputas matrimoniales.

El principal objetivo de los puntos de encuentro familiar es

crear "lugares neutros" donde los padres puedan ir a buscar o recoger a sus hijos o poder mantener el contacto con ellos si no disfrutan de la custodia. El presidente de APEFA, Antonio Peñalver indicó que la ayuda no solo es psicológica sino que también se centran en el ámbito "social y jurídico".

Para Peñalver, la principal tarea de los puntos de encuentro es suavizar los efectos negativos que tienen la ruptura familiar en los hijos y evitar que la relación entre ambas figuras desaparezca.

Por su parte, la consejera de Asuntos Sociales, Ana Fernández, indicó que uno de los principales objetivos para este primer semestre del año es redactar el ordenamiento referente a los puntos de encuentro en Aragón.